

FRASNES-LEZ-ANVAING

Une consultation citoyenne pour « aider » à composer la liste du MR

• Pascal LEPOUTTE

Le MR de Frasnes-lez-Anvaing innove, parlant même d'une première en Wallonie : dans un toutes boîtes diffusé mardi, ils présentent une sélection de vingt-six candidats (onze femmes et quinze hommes) potentiels au prochain scrutin communal, en proposant à leurs sympathisants de choisir au minimum cinq hommes et cinq femmes et de soumettre leur choix le dimanche 28 janvier lors de la cérémonie des vœux du parti, à la Maison de village d'Anvaing.

Bien sûr, cette consultation citoyenne ne se veut que... consultative. L'un ou l'autre nom pourra bien encore rejoindre le listing et il faudra tenir compte à la fois de la « tirette » et

d'une (plus que souhaitée) répartition géographique.

En fin de compte, c'est au comité du parti que reviendra la décision de retenir les vingt et un candidats aux prochaines élections communales.

N'empêche que ce vote officiel sera sans doute de sérieuses indications.

Plusieurs « disparitions »

On peut d'ailleurs d'ores et déjà retirer certains éléments d'information importants de cette première liste d'aspirants :

– L'échevin des Travaux Pierre Vêche (Frasnes-lez-Buissenal), 70 ans, ne se présentera plus, préférant sans doute laisser sa place aux jeunes ;

– La conseillère Liliane Vanderziele (Hacquegnies) avait décidé, il y a plusieurs mois déjà, de ne plus

figurer sur la liste ;

– Ses obligations professionnelles incitent le conseiller Stéphane Velghe (Eudeghien) à raccrocher lui aussi ;

Plus de trace non plus de Chantal Boucart, Marianne Wibaut et Christine Voisin, aujourd'hui membres du Conseil de l'aide sociale.

À côté des treize élus

(onze au conseil, deux au CPAS) actuels, on retrouve de nouvelles têtes comme l'Anvinois Sébastien Le maire, gérant du Hall sportif, Marie-Line Crombez, vice-présidente de la section locale, Vincent Duchâteau, vice-président, Natasha Hardy, présidente des femmes, Liana Cozigou, collaboratrice du ministre Crucke, Sébastien

Zielinski (Herquegies) et son épouse Corinne Herigibo, Caroline Mercier (Anvaing), Jean-Pierre Demuldre (Buissenal), Nathalie Benne (Saint-Sauveur), Françoise Delmotte (Frasnes), Dany D'Hont, past président, et Guillaume Sanders.

Parmi eux, il y aura donc inévitablement des déçus... ■



Les sympathisants du MR sont invités à voter pour désigner leurs candidats.

Avis de décès

GAURAIN-RAMECROIX



Toi qui étais si battante
Dans le silence de la nuit
Tu es partie rejoindre les étoiles.

José et Mireille DETOURNAY-BOITEAU, ses enfants ;

Caroline DETOURNAY et François COPPENOLLE,
Benjamin DETOURNAY et Sophie MARIN, ses petits-enfants ;

Noël, Rose, Evi et Jul, ses arrière-petits-enfants ;

Marie-José HAINAUT ; Marie-Rose DURAY, ses cousines ;

Liliane PETIT,

sa voisine dévouée ;

Les familles NIEUWIENKEL-FONTAINE, DURAY-PEQUEREAU,
DETOURNAY-FLAMENT

Les familles DETOURNAY-CUVELIER, DETOURNAY-DUMONT,
DEPARIS-DETOURNAY

ont la tristesse de vous annoncer le décès de



**Madame
Gabrielle
NIEUWIENKEL**

veuve de
Ghislain DETOURNAY

née à Gaurain-Ramecroix le 4 novembre 1919 et décédée à Tournai le 15 janvier 2018.

Les funérailles seront célébrées en l'église Saint-Vaast à Gaurain, **ce vendredi 19 janvier 2018 à 11 heures.**

Réunion à l'église.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

L'inhumation aura lieu dans le caveau familial au cimetière de Gaurain.

Une dernière visite peut lui être rendue au funéraire Desablens, 250 Grand-Route à Gaurain-Ramecroix, tous les jours de 10 à 18 heures.

La famille remercie le Docteur C. Dopchie, les infirmières et le personnel des soins continus « La Vigne » de l'IMC, ainsi que toutes les personnes qui s'associeront à son deuil.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

40-285369-1
funérailles **desablens** GAURAIN www.desablens.be
TOURNAI ANTOING 069 54 64 22

Rendez hommage à un être cher disparu.

Placez vous-même vos textes,
photos et vidéos sur

inmemoriam.be

funérailles
desablens
www.desablens.be

Grand-Route, 250
GAURAIN-RAMECROIX • 069 54 64 22

Grand-Rue, 21 - ANTOING
069 44 26 00

Rue Royale, 101 - TOURNAI
069 22 12 36



Funéraire
à la disposition des familles
Contrats de funérailles
anticipés
Agréées toutes assurances
Fleurs

JOLLAIN-MERLIN - LAPLAIGNE



Elle repose dans la joie et la paix du Christ ressuscité.

Vincent et Marie-Paule CHANTRY-WACQUIER, ses enfants ;

Benoît et Nathalie CHANTRY-DHAENENS, ses petits-enfants ;

Noé CHANTRY,
Joséphine CHANTRY, ses arrière-petits-enfants ;

Les familles WACQUIER-CHEVALIER,

Ses cousins et cousines,

Et les familles apparentées

vous font part avec une grande tristesse mais dans l'espoir de la résurrection, du décès de



**Madame
Andrée
CHEVALIER**

veuve
de Monsieur
Jean WACQUIER

née à Laplaigne le 12 mars 1928 et décédée à Jollain-Merlin le 15 janvier 2018, récon-

fortée du sacrement des malades.

Les funérailles religieuses seront célébrées en l'église Saint-Sauveur à Jollain-Merlin, le samedi 20 janvier 2018 à 14 heures, suivies de l'inhumation dans le caveau familial.

Réunion à l'église.

L'offrande tiendra lieu de condoléances.

Dans l'attente des funérailles, Andrée repose au funéraire Ladaid-Desmedt, rue Wibault Bouchart, 14 à Bléharies. Visites de 10 heures à 18 heures.

La famille remercie la direction et le personnel soignant du Val Brunehaut pour les bons soins prodigués à leur maman durant son très bref séjour, ainsi que le docteur Gaucheteux, Bénédicte et son équipe d'infirmières à domicile.

Que chacun soit ici remercié pour sa présence, sa prière et sa sympathie.

Le présent avis tient lieu de faire-part.

7622 Laplaigne, chemin du Flux, 4.

40-285393-1
LADAVID-DESMEDT 069 64 74 55
Centres funéraires Rumes-Bléharies www.ladavid-desmedt.be

24h/24 Pompes funèbres
Fernand LADAVID
Succ. Yves LADAVID
Chaussée de Douai, 16
7500 TOURNAI
www.ladavid-fernand.com 069 22 03 87

LEUZE-EN-HAINAUT

S. Dupret (MR) mis à l'écart suite à une agression

Dans la tourmente depuis la fin décembre, Sébastien Dupret ne figurera finalement pas sur la liste libérale aux prochaines élections.

Après l'agression dont le Leuzois se serait rendu coupable, la position du candidat MR aux prochaines élections devenant difficilement tenable.

Pour rappel, M. Dupret avait eu une vive altercation avec un jeune Athois lors d'une soirée à la Cense de Rigaux (Forest), le 28 décembre dernier. Sa victime, salement amochée au visage, avait dû être recousue après avoir reçu un verre en pleine figure.

« Pas une sanction »

Près de trois semaines après les faits, les libéraux leuzois ont jugé qu'il était préférable que Sébastien Dupret, déjà présent sur les listes en 2012, ne soit pas candidat en octobre 2018.

Il ne s'agit pas d'une sanction, assure Hervé Cornillie, qui évoque une décision prise de commun accord dans l'intérêt tant du parti que de l'homme mis en cause. « Vu la tournure des événements et la volonté de certains d'en faire un incident politique, nous avons fait ce choix. Rester dans un tel climat n'était ni tenable pour le candidat ni pour notre groupe.

En tolement concertation avec Sébastien, qui prend toute la mesure de la situation, nous avons convenu qu'il ne serait pas candidat pour la sérénité des débats et pour qu'il puisse se défendre correctement. La justice fera son travail », commente le chef de file MR.

Regrettant les amalgames dont son parti est la cible et qui « se retrouve impliqué dans cette tourmente », M. Cornillie maintient sa confiance sur le plan humain à Sébastien Dupret.

« Il ne mérite pas le lynchage dont il a fait l'objet. Mais les faits sont là et, en libéral, il en assume les conséquences. Je tiens à le remercier pour son action et j'aurai à cœur de reprendre ses projets pour le commerce, le stationnement et la mobilité en ville. »

Cette mise à l'écart n'est en aucun cas synonyme d'exclusion du MR, affirme la tête de liste au scrutin d'octobre 2018, qui a également une pensée pour la victime. « Force est de constater, sur le plan politique, que la campagne a déjà commencé mais je formule le vœu que les esprits s'apaisent. La situation ne nous laisse pas indifférents. Nous sommes sincèrement attristés par ce qui arrive à Monsieur Mourin et nous lui souhaitons un prompt rétablissement, à tous les niveaux. » ■ P.-I.C.